

お元気ですか

# つかじさちの



# つかじさちの



日本共産党高知県議会活動報告

2019年10月14日発行

電話 088-823-9524 (議会控室)

088-843-9281 (自宅)



## 障害者雇用対応「ずさん」

### 知事陳謝し、採用拡大検討と答弁

9月県議会の代表質問で、知事部局における障害者雇用の問題について追究しました。障害者手帳の有無を確認せず、障害者となりてカウントし、法定雇用率を達成しているという事実について知事は、「確認がずさんだった」として認識を示し、「改め

て県民に深くお詫言申しおける」と陳謝しました。県は3月、手帳の有無を確認せず雇用率に算入していた職員も除いても2017年度は雇用率を達成しているとの発表

してまいりましたが、その後の精査の結果、満たしていなかったと発表。私は、これまでの反決意が語りました。自治体で働く職員だけでなく、様々な運動団体や議員など、ともに力を合わせ、住民負担を軽減させる地域をつくるため、今、何が重要か、真剣な議論がかわりさしました。

## 第14回地方自治研究全国集会の高知

### 「住民が主人公」の自治体をめざして

10月6・7日、全国各地からのべ千人が参加。記念講演では、東京新聞の望月衣子記者が、体験に基づいて、マスコットのあり方を厳しく批判しました。

# つかじさちの日記

No. 890



ぜひ、おこし下さい♡

### 県政・市政報告会

### 追市議・7かじ報告会

11月3日(土) せみ10時~

西部健康福祉センター 2F

### 波口市議・7かじ報告会

11月4日(日) せみ10時~

高知民商會館 3F

暑さ、涼さも徐々に...の言い伝えなど、どこ吹く風で、10月に入っても30度近い暑さの日々でも、キンモクセイの香りが漂い、城西公園の銀杏の木も黄色く色づきはじめていて、コワロギの虫の音も大きく響いて、秋の気配が広がっていますね。12日に9月県議会が閉会となります。

今議会は、知事や各部長から前向きな発言が次々出され、充実した議会となりました。常任委員会の様子もテレビで放映され、何人かの方から、「頑張らな、つたねえ」と声をかけて、ただよびました。